
 
盛り上がった体育祭 
 本年度も縮小した形で体育祭が行われました。１年生にとっては，初めての体育祭となります。練習開始
当初は，何をしてよいか分からない生徒も多く見られましたが，先輩たちのリードのおかげか，自ら進んで
考えて行動できる生徒が多くなりました。来年の体育祭は先輩として，後輩を引っ張る姿が期待できる，こ
とを予感させる体育祭となりました。実行委員や団の役員生徒も自ら積極的に行動している姿がとてもす
ばらしかったです。 
 
県東地区総体 
 県東地区総合体育大会が６月 23 日～26 日に開催されました。たくさんの応援ありがとうございました。感染
症対策の一環として，多くの会場で入場制限がありましたが，保護者の方々のご協力もあって大きな乱れもなく，
スムーズに大会が行われたことを感謝いたします。３年生が引退する部活動もあれば，県大会まで勝ち進んだ 
部活動もあり，それぞれではありますが，今大会を通じて多くの１年生が感化されることがあったと思います。
一部ではありますが，生徒の感想を記載いたします。 
  

部活動名 感   想 
サッカー 先輩たちの最後まで諦めずに声を出している姿がとてもかっこよかった。新チームは人

数が少なくなるけど，先輩たちを見習って，どのチームよりも声を出していきたい。 
野球 ３年生の姿を見てすべての力を出し切った姿がすばらしかった。３年生になったときに，

先輩たちから引き継いだものを後輩に伝えられるような先輩になりたい。 
ソフトテニス あと少しで県大会ということまでいっただけに，きっと先輩たちは悔しい思いをしたと

思う。先輩たちの思いを自分たちがつなげていきたい。３年生の先輩たちをお手本に，自
分たちの頑張りを後輩に伝えたいし，がんばりが後輩に伝わるような先輩になりたい。 

男子ハンド  普段から，先輩たちは行動が１年生より早い。プレーはもちろんだけど，後輩をまとめ
てくれている３年生の姿がすごかった。自分も３年生のようになりたいと思った。 

女子ハンド  結果は優勝できたけど，その結果を出すまでに，先輩たちはとても努力していた。プレ
ーの１つ１つにたくさんの思いが込められていると思った。練習でも，学校生活でも，先
輩たちは自分たちのお手本になってくれているので，それを見習っていきたい。 

男子卓球  ３年生の総体に臨む姿をみて，負けてしまっても，気持ちを切り替え，仲間を応援する
姿に感動した。自分も仲間を大切にする先輩になりたい。 

女子卓球  緊張しているのに，普段通りに私たちに指示を出してくれたり，一生懸命プレーしたり
する姿がとてもすごいと思った。自分だったら，あんなプレッシャーの中で落ち着いた行
動は取れないかもしれない。 

男子剣道  実際に試合を見て，先輩たちの気合いの入り方がすごかった。自分も見習いたいと思っ
た。先輩たちには県大会もがんばってもらいたい。 

女子剣道  先輩たちの姿を見て，総体がどれだけ大切な大会なのかがわかった。自分たちにできる
ことは限られているけど，最大限のサポートをしたい。県大会は悔いの残らない試合にし
てほしい。 

柔道  普段の練習でがんばっている姿を見ているので，試合中は声を出して応援したくなった。
拍手での応援がもどかしい。自分も３年生のように普段の練習から努力し，試合で出し切
れるようになりたい。 

バレー  先輩たちの目標を引き継いで，県大会目指してがんばりたい。新チームでは，１年生も
試合に出ることになるので，一つ一つのプレーを丁寧にやっていきたい。 

男子バスケ  試合で泣いている先輩を見て，練習でもあれだけ頑張っているのだから，悔しいのだろ
うと思った。でも，悔しくてもバスケ部で学んだことをこれからの学校生活に生かしてい
こうとする姿が何よりもすごかった。自分もそうなりたい。 

女子バスケ 流れが悪くても粘り強く我慢して，自分たちの流れを持ってきたところがすごい。強い
チームでも，臆することなく立ち向かう姿が見られ，自分たちの練習してきたことを出し
切ったところに感動した。その姿を見習い，次の新チームに生かしていきたい。 

 ７月 25日（日）には，吹奏楽部のコンクールもあります。吹奏楽部の感想は後日，掲載させていただきます。
たくさんの応援，ありがとうございました。 
 結果は，校長室便り「志高く！」に詳しく掲載されています。そちらをご確認ください。 
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引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました 
 ６月 18 日に行われました，引き渡し訓練へのご協力，ありがとうございました。今回は，雷雨を想定しての
引き渡し訓練でした。例年，麻生中学校で引き渡しが行われるときは，ほとんどが雷雨の時です。天候の乱れに
よる引き渡しが今後も予想されるので，有意義な訓練となりました。 
また，感染症予防の観点から保護者の方の検温を行いました。みなさまのご協力あって，円滑に進めることが

できました。ご協力，ありがとうございました。 
 
１学期末テスト 
 ７月１日（木）に１年生とって初めてのテストが行われます。各教科，小テストの熱心な取組が聞かれますの
で，今回のテストに向けても頑張ってくれることを期待しています。今回のテストが後の受験にもつながります。
ご家庭でもお声掛けをよろしくお願いします。 
 
授業参観が行われます 
 ７月 16日（金）に授業参観が行われます。４月とは違い，一斉での授業参観となります。詳しい場所，授業内
容等は学校からの文書をご参照ください。感染症対策のご協力もよろしくお願いします。 
 
もうすぐ夏休み 
 ７月 20日（火）に１学期の終業式が行われます。小学校とは違い，夏休みは部活動が行われます。また，今年
は，タブレット PC を持ち帰り，遠隔での学習も実施する予定です。各担当より，夏休みの過ごし方やタブレッ
ト PCの使い方などのお便りが配付されると思いますので，ご確認よろしくお願いします。 
 
 
 体育祭の集合写真 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
７月の行事予定 
 
1日 (木) １学期末テスト 
2日 (金) 管理訪問・生徒指導訪問  
5日 (月) ５時間授業 
6日 (火) ６校時 科学の甲子園ジュニア茨城大会予選 
7日 (水) ポプラ相談日（午後） 
8日 (木) 計画訪問 
12日 (月) ６校時 委員会 
14日 (水) ポプラ相談日（午前） 
16日 (金) 授業参観・学年学級懇談会・学校保健委員会 
19日 (月) 5時間授業 
20日 (火) 第１学期終業式 
21日 (水) 県総体１日目 
22日 (木) 海の日  県総体２日目 
23日 (金) スポーツの日  県総体３日目 
24日 (土) 県総体４日目 
25日 (日) 県総体５日目 
26日 (月) 学びの広場（リモート） 
27日 (火) 学びの広場（リモート）  三者面談（三年）１日目 
28日 (水) 三者面談（三年）２日目 
29日 (木) 学びの広場（登校日）  三者面談（三年）３日目 
30日 (金) 三者面談（三年）４日目 
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